



Boletín Informativo – Propuestas seleccionadas Convocatoria La Casa Abierta

El Centro Nacional de las Artes Delia Zapata Olivella celebra la gran acogida de la tercera convocatoria de este 2025 del programa La Casa Abierta, una iniciativa que fomenta el uso libre, creativo y colaborativo de nuestros espacios por parte de artistas, colectivos y organizaciones culturales de todo el país.

La convocatoria estuvo abierta del 20 al 25 de junio y recibió postulaciones para la modalidad por ciclos, que permitirá el ingreso y desarrollo de procesos creativos durante el mes de julio.

Modalidad por ciclos (3 a 4 semanas)

Propuestas seleccionadas:

- Al contrario
- Gina Paola Gutiérrez Villamizar
- Corporación Escénica DC ARTE
- Jenny Lara
- Fundación Maun En dansa
- VIBRANZA

Los procesos seleccionados abarcan exploración artística, creación, investigación y prácticas colaborativas que fortalecen la vida cultural del Centro Nacional de las Artes.

Acompañamiento y próximos pasos

Las personas y agrupaciones seleccionadas serán contactadas por el equipo de mediación para confirmar horarios, firmar acuerdos de uso y coordinar la sesión de orientación, donde iniciaremos esta nueva etapa de creación compartida.

Casa Abierta es una apuesta por habitar lo común desde el arte. Gracias a todas las personas que participaron, propusieron, imaginaron y siguen creyendo en la fuerza de la cultura.

*Más información: mediacioneneldelia@mincultura.gov.co